

PSYCHISCHE GESUNDHEIT FÜR ALLE!

Bewilligte
Demonstration

16.08. | 14:00 | BERN



Die Lage ist ernst

Die psychotherapeutische Versorgung in der Schweiz steckt in der Krise. Trotz der Einführung des Anordnungsmodells im Jahr 2022 verschärfen **praxisferne Auflagen, unzureichende Tarife** und **blockierte Verhandlungen mit Krankenkassen** die Situation dramatisch.

Die Folgen:

- Lange Wartezeiten
- Absagen trotz Notlagen
- Zweiklassenmedizin

Unsere Forderungen:

- **Adäquate Tarife:** Kostendeckend, realitätsnah, gerecht
- **Weniger Bürokratie:** Mehr Zeit für Patient:innen
- **Bezahlbare Ausbildungsplätze:** Gegen den Fachkräftemangel investieren
- **Bessere Arbeitsbedingungen:** Damit Hilfe möglich bleibt
- **Solidarität mit Betroffenen:** Psychische Gesundheit ist keine Privatsache

Warum du mitmachen solltest:

- Weil psychische Gesundheit **alle** betrifft
- Weil eine bezahlbare, zugängliche und hochwertige psychotherapeutische Versorgung **keine Frage des Geldes oder Glücks** sein darf
- Weil wir **gemeinsam** Druck machen müssen – für **Chancengleichheit** und ein funktionierendes Gesundheitssystem

Mehr Infos unter: www.psy-versorgung.ch
Instagram: [psychischegesundheit_fueralle](https://www.instagram.com/psychischegesundheit_fueralle)

